

Einladung zur Jugendversammlung

Liebe Jugend,

wir möchten euch herzlich zur Jugendversammlung am 24.3.2018 um 15 Uhr ins Reiterstübchen einladen.

Eingeladen sind alle Kinder und Jugendlichen bis 21 Jahre.

Es soll unter Anderem darum gehen, dass ihr einen Jugendsprecher und einen Jugendwart wählt.

Eine wesentliche Aufgabe des Jugendsprechers ist es, Ansprechpartner für Jugendthemen und Kontaktperson zum Vorstand zu sein, insbesondere zum Jugendwart. Dabei vertritt der Jugendsprecher die Interessen der Jugendlichen gegenüber dem Vorstand.

Der Jugendwart ist der Ansprechpartner für eure Interessen im Verein. Als Mitglied des Gesamtvorstandes hat er auch die erforderlichen Einflussmöglichkeiten, eure Interessen zu vertreten.

Es wäre toll, wenn ihr euer Mitspracherecht im Verein wahrnehmen und zahlreich an der Jugendversammlung teilnehmen würdet.

Wir freuen uns auf euch!

Der Vorstand